

058	UTBM Service communication	Est Républicain	17 mars 2016
		Belfort	don de sang - solidarité - EFS - santé

Solidarité 271 donneurs au 2^e challenge interorganismes, dont 45 % de nouveaux

Don de sang : challenge réussi

« 122 NOUVEAUX donneurs en une semaine, c'est vingt fois plus que durant une semaine normale. » Le Dr Myriam Devillers, responsable du centre de collecte de l'Établissement français du sang (EFS) de Belfort pouvait avoir le sourire mardi soir.

La seconde opération du challenge interorganismes, la semaine dernière, a été un franc succès. « Vingt-quatre organismes se sont inscrits et nous avons reçu 271 candidats au don, dont 45 % de personnes encore jamais venues. Vous avez eu un rôle majeur pour mobiliser », souligne Myriam Devillers qui a rappelé que, « quel que soit le nombre de donneurs, l'essentiel est de participer et chaque don permet de sauver ou guérir ».

74 adhérents de la mosquée un record !

Grâce à l'équipe de l'EFS, et au travail de démarchage de Cécile Coulon, les participants émanaient de divers univers : sport (Embar rugby, CSA triathlon, foot AS Chèvremont, hand Bauhb, Belfort natation, ASMB plongée, ASMB foot, Zumba form), socioculturel (mosquée Kouba, Table ronde, chorale la Cantarelle), administratif (CPAM, conseil départemental, préfecture, centre des finances), organismes de formation (UTBM, Sainte-Marie, Epide, IUT) et du monde professionnel (Pôle emploi, Établissement pour l'insertion dans l'emploi, école de police, Alain Camus architectes, CHBM, Territoire viandes).



■ Pour la seconde année, la mosquée Kouba remporte le challenge avec le plus grand nombre de donneurs et de nouveaux. Zumba form reçoit le diplôme du plus jeune donneur.

Photo I.P.

Mardi, les diplômes ont été remis. Pour la seconde année, la mosquée Kouba, rue Lebleu, représentée par la Confédération islamique du Milli Gorus, se distingue en décrochant deux des trois prix. Elle a reçu tout d'abord celui de l'organisme qui a incité le plus grand nombre de donneurs (74). L'école de police de Montbéliard arrive second (49) et l'Epide troisième (34).

La mosquée Kouba décroche également le diplôme du plus grand nombre de nouveaux donneurs (36). Dans cette catégorie, l'Epide arrive seconde (27) suivie de l'école de police (20).

L'association Zumba form

a reçu le troisième et dernier prix, celui du plus jeune nouveau donneur, grâce à la participation d'une jeune femme âgée de 18 ans et deux mois.

Myriam Devillers a tenu également à saluer Alain Camus architectes, qui a mobilisé 83,3 % de nouveaux donneurs (5 personnes sur 6), l'Epide qui totalise 79,4 % de nouveaux (27 sur 34 candidats) et Pôle emploi 61,9 % (13 nouveaux sur 21).

L'EFS a officiellement remercié tous ces organismes « qui ont défendu collectivement les valeurs de solidarité et citoyenneté et ont entraîné leur équipe à participer à cette grande

chaîne de solidarité humaine ».

Pour l'Établissement, il est indispensable de renouveler les donneurs, pour pallier les absences, maladies ou départs. Chaque jour, en Bourgogne Franche-Comté, près de 600 dons sont nécessaires pour pouvoir administrer les soins nécessaires aux malades.

Isabelle PETITLAURENT

L'EFS de Belfort accueille toute l'année mardi de 8 h 30 à 18 h, mercredi, jeudi et vendredi de 8 h 30 à 16 h 30 et le samedi de 8 h à 12 h, ZAC de la Justice, 90 rue René Cassin. Tél. 03.84.58.49.90. Samedi 2 avril, l'EFS viendra à la rencontre des donneurs, sous chapiteau, place Corbis à Belfort.